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Begrüßung und geistlicher Impuls durch Herrn Wenker 
 
Rückblick: 
- Das Pfarrfest war sehr gut besucht.  Die Feier im Garten ermöglicht auch eine 

Einbeziehung von Touristen.  Am Sonntagnachmittag war das Theaterstück we-
niger frequentiert, so dass es Überlegungen gibt, ob das Fest im Ganzen kürzer 
zu gestalten ist. 

- Das Zeltlager war mit 94  Teilnehmern ein großer Erfolg. Der Stellplatz ist für 
das neue Jahr wieder reserviert. Pfarrer Bambynek spricht sich für verpflichten-
de Gruppenleiterschulungen aus. Wünschenswert wäre eine Integration der 
Kinder, die am Zeltlager teilgenommen haben, in die Pfarrei. 

- Das Hochfest lief reibungslos dank vieler Helfer. Steigende Besucherzahlen ver-
zeichneten besonders das fränkische Mariensingen und die Kinderbetstunde. 
Das neue Betstundenbüchlein wurde gut angenommen. Frau Zeck äußert Be-
denken, ob die Gebetswachen im gleichen Umfang im kommenden Jahr durch-
geführt werden können, weil viele Helfer aus Altersgründen ausscheiden. Herr 
Milutzki  wird im Pfarrbrief  für Neuinteressenten werben. 

- Pfarrwallfahrt:  Es gab eine hohe Teilnehmerzahl. Die gute Organisation beson-
ders  von Herrn Eue und Herrn Winkler werden gelobt und der Wunsch nach ei-
ner regelmäßigen Wiederholung wird geäußert. Als Termin wird das letzte Sep-
temberwochenende vorgeschlagen. 

 
Bau: Pfarrer Bambynek gibt einen Überblick über den Stand der gegenwärtigen 
Baumaßnahmen. 
- Fahrradständer werden demnächst vor der Josefstiftung und vor der Sakristei 

installiert. 
- Die Beschallungsanlage und Liedanzeige wurden repariert. 
- Der Beichtraum im Chorumgang wird in Kürze eingerichtet. 
- Das vollautomatische Belüftungssystem  wird verbessert. 
- Geplant sind noch die Ausbesserung der Bodenbeläge und der Bau eines größe-

ren Windfangs. 
 
Ausblick: 
- Am Erntedankfest  (4.10.) wird der Kindergarten nach der Kinderkirche eine 

Kartoffelsuppe anbieten. 
- Redaktionsschluss für den Adventspfarrbrief ist der 12.10.2015. Alle Artikel und 

Termine sollten bis dahin an die Adresse dopfbrief@outlook.de abgegeben 
werden, nicht aber im Pfarrbüro.  

- Für die Vorbereitung des Familiengottesdienstes  am Hl. Abend werden noch 
Helfer gesucht. 

- Der Termin für das kommende Pfarrfest wird auf den 25./26.6.2016 festgelegt. 
- Herr Schneider berichtet von den Schwierigkeiten, in St. Urban eine feste Ju-

gendgruppe, die sich aus den letztjährigen Firmlingen zusammensetzt, zu etab-
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lieren. Geplant ist mit einer Gruppe von 5 Jugendlichen eine Höhlentour. 
 
Kooperation zwischen Teilgemeinde, Pfarrei und Seelsorgebereich: 
Pfarrer Bambynek stellt fest, dass im Verhältnis zur Größe des Seelsorgebereichs 
nur ein relativ kleines pastorales Team zur Verfügung steht,  das zudem noch an  
der Ausbildung des Kaplans und Pastoralassistenten beteiligt ist. Deshalb soll es 
eine bessere Aufgabenverteilung geben und  der Seelsorgebereichsrat als überge-
ordnetes Gremium  mehr in die Verantwortung genommen werden.   
 
Termine und Sonstiges: 

- 27.09., 10.30 Uhr, Obere Pfarre: Verabschiedung der Pfarrsekretärin Lydia 
Mayer mit anschließendem Umtrunk vor der Kirche 

- Im Oktober finden wieder Rosenkranzgebete in der Laurenzikapelle statt 
- 11.10. Familiengottesdienst, der vom neuen Vorbereitungsteam gestaltet 

wird; anschließend Mittagessen, vom Frauenbund organisiert. 
- 24.10., 17 Uhr, Gospelkonzert in der Oberen Pfarre, organisiert von den Dil-

linger Franziskanerinnen 
- 25.10. Weltmissionssonntag: Norbert Engel vom Verein „Mabuhay“ gestal-

tet in St. Urban einen Festgottesdienst um 10 Uhr anlässlich des 20jährigen 
Bestehens der Kinderhilfe für philippinische Kinder. 

- 10.11., 17 Uhr Andacht zu St. Martin mit anschließendem Martinszug, ge-
staltet vom Kindergarten  

- 19.12. Konzert des Jugendblasorchesters Pödeldorf in der Oberen Pfarre 
- Es wird angemerkt, dass es noch keine Angebote im Rahmen der Erwachse-

nenbildung in der Pfarrei gibt.  
- Bei den Kirchenbands der Pfarreien gibt es einige Veränderungen; ange-

dacht ist der Aufbau einer neuen Kinderband. 
- Aufgrund des Anschreibens des Bischofs an alle kirchlichen Einrichtungen, 

Platz für eventuelle Flüchtlinge zur Verfügung zu stellen, hat Pfarrer Bamby-
nek als Möglichkeit das Untergeschoss im Pfarrzentrum St. Urban genannt.  
Sollte es zur Einrichtung von Notunterkünften kommen, wird von der Ge-
meinde ein Helferteam bereitgestellt. Frau Böhnlein spricht die Engpässe 
bei Kindergartenplätzen für Flüchtlinge an. 

- Nächste Sitzung des Gemeindeausschusses am 27.01. 2016 
 
Protokoll: Birgit Bücker   (24.09.2015) 
 
 

 


